

■ **Henzfloor GmbH**, bisher in Möhlin, Dienstleistungen im Zusammenhang mit Bodenbelägen usw., Gesellschaft mit beschränkter Haftung (SHAB Nr. 37 vom 22. 02. 2002, S. 1). Statutenänderung: 18. 10. 2002. Firma neu: **PEWA GmbH**. Sitz neu: Rheinfelden. Domizil neu: c/o Charles Peyer, Habsburgerstrasse 56, 4310 Rheinfelden. Ausgeschiedene Personen und erloschene Unterschriften: Henzel, Thomas, von Basel, in Rheinfelden, Gesellschafter und Geschäftsführer, mit Einzelunterschrift, mit einer Stammeinlage von CHF 1'000.--. Eingetragene Personen neu oder mutierend: Peyer, Charles, von Willisau Stadt, in Rheinfelden, Gesellschafter und Geschäftsführer, mit Einzelunterschrift, mit einer Stammeinlage von CHF 20'000.-- [bisher: mit einer Stammeinlage von CHF 19'000.--].

Tagebuch Nr. 7361 vom 23.10.2002

(00705626 / CH-400.4.023.190-3)